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校訓 「自主 自律 実践」 

 第１2 号  
令和５年６月 12 日  

船 穂 中 だ よ り  

６月７日（水）午後、生徒総会は、生徒会執行部運営のもと、体育館で行いました。議案進行の

ための議長は、３年 A組     さん、副議長は ３年 B組    さんが行い、議事進

行をスムーズに行いました。議案としては、部活動や生徒会も含む委員会の活動報告や計画、決算

・予算案であり、各議案については生徒から意見を求め、承認を図りました。 

（校長より）議案を提案する人は、自分の伝えたいことを聞き手に受け止めてもらえるようにしっ

かりと発言できおり、聞く姿勢もよかったです。生徒総会の流れは、社会勉強の一つです。多くの

人が近い将来、会社や学校などの仕事場で社会人として働くことになります。その場においても、

年度当初には同じような会の流れがあり、議案を提案したり意見を求めたりした後、議案を承認す

ることをしますので覚えておきましょう。 

 

（生徒会執行部） 

生徒会長    副会長     副会長    書記    

書記      

（委員会） 

学級委員長      保体委員長      厚生委員長   

生活委員長      給食委員長      図書委員長   

（部活動） 

野球部長       サッカー部長   ソフトテニス部長    

バスケットボール部長      バレーボール部長    

卓球部長       美術部      吹奏楽部   

 船穂中学校 HP QR コード  

先日、船穂中学校の特色を切り絵で表現した作

品を   様が作成し届けてくれました。校

訓の石像、マスカットやスイートピー、高梁川に浮

かぶヨットなど、素敵な作品に仕上がっています。

下足箱前の掲示板を見てください。 

 


